

令和7年6月10日

ほりちゃん きたくん

堀江北だより

NO.3



「堀江北小を誇りに思える子ども」を育てる ～「美しく 仲よく たくましく」の校訓のもとに～

4月の委員会めあてが「相手の目をみてあいさつしよう」でした。朝会の時、あいさつについて「自分から元気に心を込めてあいさつをしよう」との話をし、みなさんのあいさつが良くなりました。地域の方からも「みんなのあいさつは元気をもらえる」と褒めていただきました。これからもたくさんの人に心の込めたあいさつを交わしていきましょう。

また、毎朝、正門前で立哨している校長先生に「ありがとうございます」と言って渡ってくれる人がいますとの話も朝会でしました。「ありがとう」の漢字は「有り難う」と書きます。漢字では「難が有る、難しいことがある」との意味になります。漢字から「ありがとう」とは、「自分1人では難しいことがあるので、助けてくれて感謝しています」との意味になります。「ありがとう」の反対は「自分1人では難しいことがあるので、助けてくれるのは当たり前だ」になります。例えば、朝起きてから学校に来るまで、家の人がご飯の準備、登校の準備など当たり前と思っていませんか？実は家の人が自分1人で難しいので助けてくれています。また、学校生活でも、友達や先生が自分1人で難しいことを助けてくれています。助け、支えてくれていることを、当たり前だと思わず、感謝の気持ちをもってください。感謝する気持ちがあると「ありがとう」の言葉が自然とでてきます。周りの人が助けてくれていることに気づき、「ありがとう」と感謝の気持ちと言える堀江北小学校にしていきたいと思います。



5月20日、21日6年生は修学旅行に行きました。1日目は、大阪城・奈良公園・東大寺・琵琶湖博物館、2日目は、金閣寺・二条城・映画村を見学しました。旅先の歴史、文化、自然を肌で感じることで、日常とは違う場所と時間の中での「発見」と「感動」がありました。たくさんの友達や先生との思い出をつくることができ、小学校の思い出の1ページになりました。

また、6年生のみなさんは時間を守り、礼儀正しく、そして、楽しむ時間は楽しむメリハリのある修学旅行になりました。修学旅行で学んだことを活かし、これから最高学年として、堀江北小学校を引っ張っていきけるよう期待しています。



大阪城



東大寺



琵琶湖博物館

5月27日にさつまいもの苗植えを行いました。鳴門金時の苗を植えました。鳴門金時は、徳島県の特定地域で栽培されるブランドさつまいもです。ホクホクとした食感と甘さが特徴で、特に焼き芋にすると美味しいことで知られています。これから根を張り、秋ぐらいいまでに大きく育っていきます。美味しいさつまいもが収穫できるのを楽しみに育てていきましょう。



交通安全教室

5月15日に1年生と2年生は交通安全教室を行いました。警察の方から交通ルールのお話をいただき、実際に学校周辺の道路を歩きました。横断歩道の渡り方、信号機や踏切の横断をしました。警察の方から「自分の命は自分で守る」と教えていただき交通ルールを守って安全に登下校しましょう。



6・7月の主な行事予定

6月

- 11日(水) あまがつ班活動
- 13日(金) 不審者対応避難訓練
誘拐防止教室
- 15日(日) PTA授業参観
引き渡し訓練
- 16日(月) 振替休日
- 17日(火) 大谷焼成形(1・2年)
- 19日(木) 交通安全教室(3年)
- 23日(月) コウノトリ学習(4年)
- 24日(火) 租税教室(6年)
大谷焼成形(3・5年)
- 26日(木) 大谷焼成形(4年)
- 27日(金) 大谷焼成形(6年)
- 30日(月) コウノトリ学習(4年)



7月

- 3日(木) 個人懇談 8日(火)まで
- 18日(金) 夏休み前児童集会
- 21日(月) 夏季休業日
- 23日(水) 市水泳記録会



PTA総役員会

5月23日にPTA総役員会が開かれました。各部ごとに年間計画を立てました。運動会や奉仕活動などがありますので、PTAの方々のお力添え、ご協力よろしくお願いします。お忙しいなか、ご出席していただきありがとうございました。

0

お知らせ

ラーケーションの日

6月2日にお子さんを通じて配布させていただいた「ラーケーションの日について」とは、児童と保護者と一緒に、平日に校外で体験や探究の学び・活動を自ら企画し実行する日です。年間3日まで取得可能で、出席停止と同じ扱いになります。事前に申請書を提出していただきます。ご不明な点がありましたら、学校までお問い合わせください。

